



# Doctor DAVID COLBERT

David A. Colbert, MD is the founder and head physician of New York Dermatology Group. He is board certified by the American Academy of Dermatology and board eligible in Internal Medicine. Before establishing himself in private practice in Manhattan, Dr. Colbert studied and lived in Paris, where he was a dermatological research consultant for Chanel. Here he gives us his expert tips on luxury products and cosmetic skincare procedures.

**T**ell us about your background and what has prompted you to create your own line of cosmetics?  
Doctor David Colbert : The truth is I was busy working on a movie set in NYC and saw hundreds of creams scattered all over in the make up trailer. It was so disorganized. There was no method to the madness. My job was to deliver radiant, luminous skin quickly before make-up was applied for an all day action shooting both indoor and outside. I needed an organized, simplified skincare system that would immediately deliver a result! With a strong background in chemistry having worked in the CERIES skin sensory laboratory as well as a medial degree in dermatology, it occurred to me that I could create a simplified system of 3 core products with luxurious scents and textures which could address the majority of concerns for actresses and models. They want fast results, even if they have heavy pigmentation problems. They want fast results with even pigmentation-the hallmarks of youthful dewy skin. I left the set that night and went back to the lab and started brainstorming. A year later after combing the globe for unique ingredients I finally had made a line of products that are truly effective. I had made small batches for clients like Adriana Lima, Sienna Miller and Rosie Huntington-Whitely. Word spread like wildfire and soon I was inundated for orders across the globe. It was then I realized that the most famous faces on the planet were still looking for a simplified luxury skincare system that delivered immediate results. I think we have achieved that goal.

Where can we find your products in France?  
My luxury skincare line is found exclusively chez Colette.



## Protect the Skin You're In

What makes the difference between your cosmetics and other creams on the market? ColbertMD skincare is unique, because it is a result of my research combining luxurious scents and textures, and fills a niche for a simplified system that delivers results. I came across Qusome technology, which tricks the skin into accepting active ingredients-kind of like a Trojan horse. It releases the active ingredients deep within the skin. I created a daily system that compliments the skin's natural biorhythm and leads to increased elastin and collagen formation-the hallmarks of youthful skin.

Tell us more about your skin care ? My skincare line consists of 3 core products which address the majority of concerns. Stimulate the Serum promotes elastin and collagen production via gotu kola and glycolic acid. Nourify & Protect Day Lotion is an excellent daily moisturizer, tremella mushroom extract increases the total amount of hyaluronic acid in the skin. Its full of antioxidants such as Goji Berry to to reverse free radical damage. The 3rd core product is Heal and Sooth Night Cream, an extremely rich nighttime moisturizer with Shea nut butter. It reduces inflammation with Angelica sinensis. The eye cream-Nourish, was created after consumer demand. It fights inflammation and dark circles while easing fine lines using Horse chestnut, Glucosamine and Chamomille.

In terms of skincare, what do you think is the most frequently committed error? The biggest error women make in

personal skincare is not realizing that they have the power to dramatically rejuvenate their skin. Often they haphazardly choose products without a plan. I find that a targeted simple approach works best. People tend to think they are stuck with the skin they have when in fact it can be changed and rebuilt from the outside in much the same way a tapestry or a painting can be restored. The skin is a living fabric or work of art. Unique as a fingerprint. ColbertMD skincare promotes collagen and elastin fiber production while improving pigmentation... the hallmarks of youthful skin.

## Utilisez les bons produits

David A. Colbert est le fondateur et le médecin-chef du New York Dermatology Group. Titulaire d'un certificat de spécialisation de l'Académie américaine de dermatologie, il a également suivi une formation en médecine interne. Le Dr Colbert, qui a ouvert son cabinet privé à New York en 1995, a commencé ses études de médecine en France à la Faculté Libre de Médecine de Lille, a été diplômé du New York Medical College et a fait son internat de dermatologie au Columbia-Presbyterian Hospital de New York. Ce médecin compétent et expérimenté spécialisé dans la dermatologie médicale et cosmétique est également titulaire d'un diplôme en médecine interne et a suivi une formation sur le traitement de l'acné et la cicatrisation à l'Université de Boston. Avant d'ouvrir son cabinet privé à Manhattan, le Dr Colbert a étudié et vécu à Paris, où il a travaillé comme dermatologue consultant pour Chanel.

**P**arlez-nous de votre formation et des raisons qui vous ont poussé à créer votre propre ligne de cosmétiques. Docteur David Colbert : Pour tout vous dire, je travaillais sur un tournage à New York et j'ai vu des centaines de pots de crèmes éparpillés dans le camion-loge. Ce fouillis désorganisé ne répondait à aucune logique. Mon travail consistait à rendre rapidement la peau éclatante et lumineuse avant la pose d'un maquillage qui devait résister à une journée de tournage à l'intérieur et à l'extérieur. Il me fallait un programme de soins pour le visage organisé et simplifié capable de donner un résultat immédiat ! J'avais de solides connaissances en chimie grâce à mon expérience au Centre de recherches d'investigations épidémiologiques et sensorielles (Cerics) et j'avais suivi une formation en dermatologie, alors je me suis dit que je pourrais créer un programme simplifié composé de trois produits essentiels à l'odeur et à la texture agréables pour répondre aux principales exigences des actrices et des mannequins. Elles veulent des résultats rapides et un teint unifié, signe d'une peau jeune et fraîche. Ce soir-

là, après avoir quitté le plateau, je me suis rendu au laboratoire et j'ai commencé à réfléchir. Un an plus tard, après avoir parcouru le monde en quête d'ingrédients uniques, j'avais enfin créé une gamme de produits vraiment efficaces. J'ai envoyé des échantillons à des clientes comme Adriana Lima, Sienna Miller et Rosie Huntington-Whitely. La rumeur s'est répandue comme une traînée de poudre et j'ai bientôt été submergé de commandes venues du monde entier. C'est à ce moment que j'ai compris que les visages les plus célèbres de la planète étaient toujours à la recherche d'un programme de soins du visage de luxe simplifié aux résultats immédiats. Je pense que nous avons atteint cet objectif.

Où peut-on se procurer vos produits en France ?  
Mes soins du visage de luxe sont proposés en exclusivité chez Colette.

Quelle est la différence entre vos produits cosmétiques et les autres crèmes proposées sur le marché ? Les soins du visage Colbert M.D. sont uniques. Le fruit de mes recherches, qui allie odeurs et textures de luxe, offre un programme simplifié et efficace. J'ai découvert la technologie QuSome™ qui permet aux nutriments actifs de pénétrer dans la peau. À la manière d'un cheval de Troie, elle libère les actifs au plus profond de l'épiderme. J'ai créé des soins pour tous les jours qui s'adaptent au biorythme naturel de la peau et augmentent la formation d'élastine et de collagène, signe d'une peau jeune.

Parlez-nous de vos soins du visage.  
Ma gamme de soins du visage se compose de trois produits essentiels qui répondent à la plupart des problèmes de peau. Le sérum stimulant favorise la production d'élastine et de collagène grâce au gotu kola et à l'acide glycolique. La crème de jour protectrice et nourrissante hydrate la peau grâce à l'extrait de trémelle des neiges qui augmente la quantité d'acide hyaluronique dans la peau. De plus, cet excellent produit est riche en antioxydants comme la baie de goji qui combat les effets dommageables des radicaux libres. Le troisième produit est une crème de nuit très nourrissante à base de beurre de karité, qui bloque les inflammations grâce à l'angélique chinoise. La crème nourrissante pour les yeux a été créée à la demande des clientes. Elle combat les inflammations et élimine les cernes tout en réduisant l'apparition des ridules grâce aux extraits de manon d'inde, de glucosamine et de camomille.



En termes de soin du visage, quelle est selon vous l'erreur la plus fréquente ? La plus grande erreur que font les femmes en matière de soin du visage, c'est de ne pas savoir qu'elles ont le pouvoir de vraiment rajeunir leur peau. Souvent, elles choisissent des produits au hasard, sans aucune logique. Je pense qu'une approche simple et ciblée est plus efficace. Les gens ont tendance à croire qu'ils ne peuvent pas changer de peau, mais c'est faux. Il est possible de modifier la peau et de la reconstruire de l'extérieur comme on restaure une tapisserie ou un tableau. La peau est un tissu vivant, une œuvre d'art. Aussi unique que les empreintes. Les soins du visage Colbert M.D. favorisent la production d'élastine et de collagène tout en améliorant la pigmentation... pour une peau jeune.